



Der demografische Wandel in Deutschland ist spürbar und wird immer wichtiger. Deshalb gibt es auf der Baumesse erstmalig eine Sonderschau zum Thema barrierefreies Wohnen. Knapp 20 Aussteller präsentieren dort ihre neuesten Innovationen und Produkte und beraten interessierte Besucher zu diesem Thema.

Anmoderation:

Der demografische Wandel in Deutschland ist spürbar und wird immer wichtiger. Deshalb gibt es auf der Baumesse erstmalig eine Sonderschau zum Thema barrierefreies Wohnen. Knapp 20 Aussteller präsentieren dort ihre neuesten Innovationen und Produkte und beraten interessierte Besucher zu diesem Thema. Dieter Soth ist Initiator des Bereichs.

Dieter Soth antwortet auf folgende Fragen:

1. Warum wird das Thema barrierefreies Wohnen immer wichtiger?
2. Was sieht man auf dieser Sonderschau?
3. Ist das der Trend in Deutschland?
4. Worauf muss man beim Umbau achten?
5. Welche Kosten kommen auf einen zu?
6. Welche Erwartungen haben Sie an diese Messe?